

## Kolaborasi pustakawan dalam pengembangan kompetensi dan pelayanan perpustakaan digital pada masa pandemi covid-19

Sheila Savitri, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=9999920520564&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

Dengan memanfaatkan kemajuan informasi teknologi, Perpustakaan Pusat Sosial Ekonomi dan Kebijakan Pertanian (PSEKP) meluaskan layanannya melalui kolaborasi, tidak hanya dengan sesama pejabat pustakawan, tetapi juga dengan pejabat fungsional lainnya. Sebagai usaha penanganan dampak pandemi Covid-19, Perpustakaan PSEKP turut berpartisipasi secara aktif dengan memberikan informasi yang akurat dan bermanfaat bagi masyarakat. Penelitian ini bertujuan untuk memberikan gambaran mengenai kolaborasi pustakawan dengan pemangku jabatan fungsional lainnya dalam peningkatan kompetensinya, serta dalam peningkatan layanan perpustakaan digital pada masa pandemi Covid-19. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan analisis statistik sederhana. Data diperoleh dari aplikasi layanan perpustakaan digital melalui GoogleForm, Google Drive, serta situs web resmi PSEKP di menu Covid-19 yang beralamat di <http://pse.litbang.pertanian.go.id/ind/index.php/covid-19>, mulai dari diberlakukannya kebijakan WFH, yaitu Maret 2020 hingga Juli 2021. Selama pandemi Covid-19, Perpustakaan PSEKP melakukan layanan penelusuran informasi kompleks secara daring, membuat deposit ebook bersama dengan para peneliti di PSEKP, serta berkolaborasi dengan para peneliti, analisis kebijakan, pranata humas, dan pranata komputer yang secara proaktif menyebarkan informasi terkait Covid-19 melalui fitur Covid-19 di situs web PSEKP. Pustakawan PSEKP juga berkolaborasi dengan para peneliti dan analisis kebijakan dalam menghasilkan karya ilmiah dalam terbitan buku yang berjudul “Dampak Pandemi Covid-19: Perspektif Adaptasi dan Resiliensi Sosial Ekonomi Pertanian”. Perpustakaan PSEKP juga melakukan promosi melalui kanal-kanal media sosial. Berbagai kolaborasi yang dilakukan Perpustakaan PSEKP, selain memberikan manfaat bagi pengembangan perpustakaan, juga bagi pengembangan kompetensi pustakawannya.